EL XXII CONGRESO MUNDIAL DE VETERINARIA DE AUSTRALIA

La ciudad de Perth, en la Australia Occidental, será la sede de este congreso, debiendo realizarse del 21 al 27 de agosto de 1983.

En este congreso, que será el primero que se realice en el hemisferio del sur, se espera una muy buena asistencia de los colegas de la América Latina.

Se está planeando llevar a cabo las solemnes sesiones inaugural y de clausura en el "Centro de entreteni-

miento de Perth", un moderno edificio con amplias facilidades. Se vienen planeando dos principales funciones sociales, a saber:

- a) Un banquete para aproximadamente 5.000 personas que se llevaría a cabo después de una bonita gira a lo largo del río Swan, gozando de un gran escenario; y
- b) una gran función de despedida que se denominará: "Recuerde Australia", a realizarse el día de la clausura del congreso.